
Jahreshauptversammlung des Turnverein 1901 Schadeck e.V. 

Allgemeine Informationen 

Der erste Vorsitzende Eckhard Hafner berichtet über die Ereignisse des TV Schadeck im vergangenen Jahres, der einige 
erfolgreiche Veranstaltungen durchgeführt oder tatkräftig unterstützen hat. 

Das Weinfest, welches im 2 Jahres Rhythmus ausgerichtet wird, wurde 2017 von der Feuerwehr durchgeführt. Im kleinen, 
feinen Rahmen fand es als gelungene Veranstaltung statt.  

Die Kirmes, in 2017 auch ohne Kirmesburschen, war gut besucht. Vom Bäumchenstellen am Samstag bis hin zum 
zünftigem Frühschoppen am Montag war es wie immer eine tolle Veranstaltung. Jedoch wird es immer schwerer Helfer für 
die einzelnen Dienste zu bekommen.  

Ende November wurde das 2. Skiopening mit den Powermadls durchgeführt. Die wunderschön geschmückte Kulisse am 
neuen Standort - direkt am H.d.V. in der Pergola mit integriertem Außenbereich - konnte sich sehen lassen. Über aller 
Erwartungen hinaus war das Skiopening mehr als sehr gut besucht (ca. 250 Besucher). Zu Aprés-Ski-Hits kam schnell 
eine tolle Stimmung auf, die bis spät in die Nacht ausgiebig zum Feiern einlud. Bei so einem tollen Feedback soll auch in 
2018 die Veranstaltung wieder ausgerichtet werden 

Kinderfasching, das wie bereits 2016 vom TV Schadeck (Powermadls) organisiert wurde, war wieder eine sehr gut 
besuchte Veranstaltung. Ab 14:11 Uhr tummelten sich die kostümierten Kinder und Erwachsene im bunt geschmückten 
Saal mit bereits aufgebauter Bühne. Während des Nachmittages gab es Spiele und Auftritte von X4 Dance. Auch das 
Prinzenpaar aus Runkel erwies sich die Ehre und stattete der Kinderfaschingshochburg Schadeck einen Besuch ab.  

Die Kappensitzung wurde wieder gemeinsam mit dem Heimatverein und der Feuerwehr veranstaltet. Der Kartenvorverkauf 
- mit der erstmaligen Sitzplatzreservierung - fand großen Anklang. Der Publikumszuspruch war sehr gut. Die Veranstaltung 
soll ebenfalls nächstes Jahr mit Vorverkauf und Sitzplatzreservierung wieder durchgeführt werden. 

Die Zusammenarbeit im Vorstand hat in den vergangenen Jahren enorm viel Spaß gemacht hat, was nicht zuletzt daran 
liegt, dass der Vorstand mit den einzelnen Abteilungsleitern und Helfern sehr gut und breit aufgestellt ist. 

Ausblick 2018:  

Ein Helferumtrunk ist geplant. Durch die 3 ausrichtenden Vereine wird am Samstag, den 21.04. allen Helfern mit einem 
Umtrunk/Imbiss gedankt. Einladungen hierzu folgen. 

Für alle interessierten Leser: Die verschiedenen Berichte wie zum Skiopening oder Kinderfasching sind auch ausführlich 
auf der Internetseite des TV Schadecks einzusehen. 

Der gesamte Vorstand des TV Schadeck wurde in der Jahreshauptversammlung einstimmig wiedergewählt.  

 

Das Bild zeigt von links nach rechts: E. Hafner, S. Schulte, P. Vollbach, L. Stanka, M. Kasselmann, M. Lanois, M. Werner, F. Ohlemacher und U. Dreiling. Auf 
dem Foto fehlt S. Kranz. 



 
 
Informationen aus den einzelnen Abteilungen:  

Fussball: In der Saison 2016/2017 wurde der Aufstieg in die B-Klasse leider verpasst. Seit Sommer 2017 wird 
Seniorenmannschaft von einem neuen Trainer betreut. In dieser Saison wird in der Spitzengruppe der C-Klasse gespielt. 
Im Moment steht die erste Mannschaft auf dem 2ten Platz mit 2 Spielen Rückstand und die zweite Mannschaft im 
Mittelfeld der Tabelle. 

Tennis: Nach Instandsetzung der Tennisplätze im Frühjahr in Eigenleistung, startete die Saison Anfang Mai. Tom 
Gieshold konnte als neuer Trainer für die Kinder, Jugendlichen und vereinzelt Erwachsene gewonnen werden. Hierdurch 
wurden Eintritte in die Tennisabteilung verzeichnet. Das Training wird 2018 wieder angeboten. 

Beide Tennismannschaften haben die Saison erfolgreich abgeschlossen, die HE 30 als Zweiter und die Spielgemeinschaft 
HE 70 MSG Villmar/Niederbrechen/Schadeck als Funfter. Beide Mannschaften spielen die kommende Saison wieder, 
zusätzlich eine Herren MSG Niederbrechen/Schadeck.  

Am 19. August wurde das 40. Abteilungsjubiläum an der Tennisanlage mit einer Ausstellung (Bilder/Berichte), einem 
Einlagespiel, der Möglichkeit selbst den Tennisschläger zu schwingen, Kaffee und Kuchen sowie einem vor Ort gegrillten 
Spanferkel gelungen gefeiert. Neben zahlreichen Teilnehmern und Gästen wurden die Gründungsmitglieder feierlich 
geehrt. Eine sehr gelungene Veranstaltung. 

Zum Jahresausklang wurde eine Winterwanderung mit anschließendem Grillen in/an der Tennishütte veranstaltet.  

X4Dance: Die Tanzgruppe hatte im Rahmen der Faschingskampagne verschiedene Auftritte bei Kinderfasching und 
Kappensitzungen in Schadeck, Runkel und Obertiefenbach. Abschluss war der Rosenmontagsumzug in Runkel. Im März 
wurde an der Jugendsammelwoche teilgenommen.  

Im Sommer kam die Hessenschau nach Runkel, die Tanzgruppe hat mit einer Darbietung am Programm teilgenommen. 

Anlässlich ihres 15-jährigen Jubiläums gestaltete X4-Dance nicht nur den Abend des Kirmes-Sonntag, sondern den 
gesamten Nachmittag. Mit 3 Showeinlagen aus Höhepunkten der vergangenen Jahre begeisterte die Tanzgruppe ihr 
Publikum.  

Seit ein paar Wochen gibt es eine neue Gruppe um die Lücke im Bereich der 10-12-jährigen zu füllen. Sie trainiert 
donnerstags von 17:00-18:00 Uhr im Haus der Vereine unter der Leitung von Lorena Müller und Lea Schupbach.  

Auch die  ZUMBA-Fitness-Gruppe hat nach 5 Jahren einen kleinen Neustart hingelegt und viele neue Mitglieder 
dazugewonnen.  

Gymnastikabteilung: Die Gymnastik wurde auch in 2017 jeden Montag im Haus der Vereine angeboten. Bei den 
Teilnehmern handelt es sich um eine etablierte Gruppe. 

Skigymnastik: Im September 2017 startete der TV Schadeck erstmals mit dem Kurs „Skigymnastik“. Als Übungsleiter 
konnten hierfür drei ausgebildete Skilehrer gewonnen werden: Henrike Klein, Anna Ohlemacher und Emilio Funk. Das 
Kursangebot richtete sich an Ski-/ und Nichtskifahrer, ganz nach dem Motto: „Fit durch den Winter!“ Die 
Höchstteilnehmerzahl lag bei 25 Personen in den ersten Einheiten. Im Schnitt waren es 10 Personen. Durch das 
Kursangebot konnten 11 neue Mitglieder gewonnen werden. Insgesamt fanden 15 Trainingseinheiten statt. Leider musste 
der Kurs das ein oder andere Mal wegen Krankheit, Verletzungen und Abi-Vorbereitungen ausfallen. Der aktuelle Kurs 
geht bis Ende März. Nach der Sommerpause soll es im September 2018 weitergehen, die Planungen laufen.  

 

Sportplatz – eine gute Lösung: 

Die versprochene Entschädigung des Landes Hessen für den Schadecker Sportplatz wurde an die Stadt Runkel gezahlt. 
Diese hat umgehend mit dem TV Schadeck die Arbeit aufgenommen um die Summe zum Wohl des Vereins anzulegen. 
Als gemeinsame und sinnvolle Lösung wurde ein Rasen-Jugendspielfeld ausgeschrieben und schon im Februar vergeben. 
Vereinsmitglieder werden in den nächsten Wochen die Bewässerungs- und Flutlichtanlage instandsetzen, um diese in das 
neue Spielfeld zu integrieren. Die weitere Gestaltung der zusätzlich entstandenen Freifläche wird sich über die nächsten 
zwei bis drei Jahre erstecken. Bei Fragen könnt ihr gerne auf den Vorstand des TV Schadeck zukommen. 

 



 

Das Bild zeigt von links: A.Diehl, C. Fadler, H. Gertz, A. Stanka, E. Hafner, G. Tobisch, E. Müller, R. Zilliken, R. Stanka, W. Arbter, P.Vollbach und U.Dreiling, 
sitzend: E. Dreiling und O. Adler 

Geehrt wurden für 60 Jahre Ottfried Adler und Edgar Dreiling. Für 50 Jahre Werner Arbter, Dietmar Ax, Uwe Dreiling, 
Manfred Jung, Wolfgang Kaulbach, Karl-Heinz Kramm und Reinhard Stanka. Für 40 Jahre Jürgen Arnold, Antje Diehl, 
Christel Fadler, Horst Gertz, Eckhard Müller, Sandra Müller-Funk, Uwe Schmidt, Anneliese Stanka, Otto Stuhlmann, 
Gunter Tobisch, Kai Tobisch und Rainer Zilliken. Für 25 Jahre Björn Böhm und Kai Schaaf. 

 


